

**PENGARUH RELIGIUSITAS DAN JIWA SOSIAL
TERHADAP KEPUTUSAN DONASI *ONLINE*
PADA GENERASI ZILENIAL DI KOTA MOJOKERTO**

Skripsi

Oleh:

Ira Rahayu

20191700229025



PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

INSITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023

**PENGARUH RELIGIUSITAS DAN JIWA SOSIAL
TERHADAP KEPUTUSAN DONASI *ONLINE*
PADA GENERASI ZILENIAL DI KOTA MOJOKERTO**

Skripsi

Diajukan kepada

Fakultas Syariah Universitas KH. Abdul Chalim Mojokerto

Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Ekonomi Syariah

Oleh:

Ira Rahayu

20191700229025

Pembimbing:

Rahma Sandhi Prahara, M. Pd

NIY. 2016.01.104

PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

INSITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM MOJOKERTO

2023

ABSTRAK

Rahayu, Ira, 2023, Pengaruh Religiusitas dan Jiwa Sosial Terhadap Keputusan Donasi *Online* Pada Generasi Zilenial di Kota Mojokerto.
Skripsi Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah , Institut Pesantren KH Abdul Chalim Mojokerto, Pembimbing Rahma Sandhi Prahara. M, Pd.

Generasi zilenial merupakan generasi yang paling dekat dengan internet. Kehidupan serba digital yang demikian sudah menjadi bagian yang tak terpisahkan dari sebagian besar hidup masyarakat Indonesia terutama di daerah perkotaan, baik dalam bidang Pendidikan, pekerjaan, komunikasi dan hiburan hingga kegiatan amal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mengidentifikasi pengaruh religiusitas dan jiwa sosial terhadap keputusan donasi *online* pada generasi zilenial di kota Mojokerto.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif jenis penelitian survei. Dengan jumlah responden sebanyak 100 yang dipilih dengan menggunakan metode *non probability sampling* dengan menggunakan perhitungan rumus Slovin dari seluruh generasi zilenial di Kota Mojokerto.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan donasi *online*. Hal ini bisa dibuktikan dengan nilai t hitung sebesar 4,963 lebih besar daripada t tabel 1,980. Variabel jiwa sosial berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan donasi *online*. Hal ini juga dapat dibuktikan dengan nilai t hitung sebesar 3,368 lebih besar dari pada t tabel 1,980. Variabel religiusitas dan jiwa sosial jika diuji secara simultan berpengaruh signifikan terhadap keputusan donasi *online*. Hal ini dapat dibuktikan nilai F hitung 3,793 lebih besar dari F tabel 3,09 dengan tingkat signifikansi kurang dari 0,05 yaitu 0,00. Dengan kata lain, semua hipotesis H_1 , H_2 , dan H_3 diterima dan H_0 ditolak.

Kata Kunci : Religiusitas, Jiwa Sosial, Keputusan Donasi *Online*

ABSTARCT

Rahayu, Ira, 2023, *The Effect Of Religiosity and Social Soul On Decision Of Donate Online Of Zilenial Generations In Mojokerto City*. Thesis of Sharia Economics Study Program, Faculty of Sharia, K.H Abdul Chalim Islamic Boarding School, Supervisor Rahma Sandhi Prahara. M, Pd.

The millennial generation is the generation closest to the internet. Such an all-digital life has become an inseparable part of most Indonesian people's lives, especially in urban areas, both in the fields of education, work, communication and entertainment to charity activities. The study aims to determine and identify the influence of religiosity and social soul of use on the decision of the zilenial generation to donate online in mojokerto city.

This research uses quantitative methods with survey methods. With a total of 100 respondents selected using non probability sampling techniques using the slovin formula from all of zilenial generation in Mojokerto City.

The results of the study show that the religiosity variable has a positive and significant effect on online donation decisions. This can be proven by the calculated t value of 4,963 which is greater than the t table of 1,980. The social life variable has a positive and significant effect on online donation decisions. This can also be proven by the t value of 3,368 which is greater than the t table of 1,980. The variables of religiosity and social life when tested simultaneously have a significant effect on online donation decisions. This can be proven by the calculated F value of 3,793 which is greater than the F table of 3,09 with a significance level of less than 0,05, namely 0,00. In other words, all hypotheses H1, H2, and H3 are accepted and H0 is rejected.

Keywords : Religiosity, Social Soul, Decision Of Donate Online

ملخص البحث

راحابو، إيرا. 2023. تأثير التدين والحياة الاجتماعية على قرارات التبرع عبر الإنترنت في جيل **Zilenial** في مدينة موجوكرطا. رسالة البحث. قسم الاقتصاد الإسلامي. كلية الشريعة. جامعة كياهي الحاج عبد الحليم موجوكرطا. المشرفة: رحمة ساندي فراها الماجستير.

جيل **Zilenial** هو أقرب جيل إلى الإنترنت. أصبحت مثل هذه الحياة الرقمية جزءًا لا يتجزأ من معظم حياة الشعب الإندونيسي ، وخاصة في المناطق الحضرية ، في مجالات التعليم والعمل والتواصل والترفيه للأنشطة الخيرية. تهدف هذا البحث إلى معرفة وتحديد تأثير التدين والحياة الاجتماعية على قرارات التبرع عبر الإنترنت بشأن جيل **Zilenial** في مدينة موجوكرطا.

يستخدم هذا البحث نوعاً من الأبحاث الكمية حول نوع أبحاث المسح. مع عدد المجيبين الذين تم اختيارهم 100 باستخدام طريقة أخذ العينات غير المحتملة باستخدام حساب صيغة سلوفاين من جميع الأجيال الزلينية في مدينة موجوكرطا.

أظهرت النتائج أن متغير التدين كان له تأثير إيجابي وهام على قرارات التبرع عبر الإنترنت. يمكن إثبات ذلك بقيمة عدد T من 4.963 أكبر من $1,980T$ Table . متغيرات الروح الاجتماعية لها تأثير إيجابي وهام على قرارات التبرع عبر الإنترنت. يمكن أن يثبت ذلك أيضاً من خلال قيمة T العدد البالغة 3,368 أكبر من T $1,980$ Table . التدين ومتغيرات الحياة الاجتماعية إذا تم اختبارها في وقت واحد لها تأثير كبير على قرارات التبرع عبر الإنترنت. يمكن إثبات ذلك أن قيمة عدد F هي 3,793 أكبر من F الجدول 3.09 مع مستوى أهمية أقل من 0.05 وهو 0.00. بمعنى آخر ، يتم قبول جميع فرضيات $H1$ و $H2$ و $H3$ ورفض $H0$.

كلمات أساسية: التدين، الروح الاجتماعية، قرار التبرع عبر الإنترنت